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Rechenschaftsbericht des Schatzmeisters

Liebe Freunde und Weggefährten,

Ich  bin  im  Juli  2009  in  die  Piratenpartei  eingetreten,  weil  ich  sie  damals  für  die  einzige 
glaubwürdige Bürgerrechtspartei hielt. Bei der Gründung des Kreisverbandes  Chemnitz habe ich 
mich dazu entschieden, für das Amt des Schatzmeisters zu kandidieren, weil ich dieses Projekt nach 
Kräften  unterstützen  wollte  und  ich  damals  unter  meinen  Parteifreunden  in  Chemnitz  auch 
niemanden gesehen habe, den ich für diese Aufgabe wirklich für geeignet hielt.

In der Zwischenzeit hat sich die Piratenpartei als Partei wesentlich weiter entwickelt, so dass sie 
heute nicht mehr dieselbe Partei ist wie noch vor  zwei Jahren. Leider konnte ich der Partei auf 
diesem Weg nicht folgen. Auf diesem Weg hat die Partei auf ihrem Bundesparteitag am 20.11.2010 
einen gewaltigen Sprung gemacht. Dadurch nahm die Entfremdung zwischen mir und der Partei ein 
Ausmaß an, bei dem mir die Fortsetzung meiner Mitgliedschaft nicht mehr sinnvoll erschien.

Bei der Entscheidung, sofort, auszutreten habe ich mich an einer Lebensweisheit orientiert, die ich 
im Buch  „der alte Pfad  - Wege zur Natur in uns selbst“ von Vicky Gabriel gefunden habe. „Der 
beste Zeitpunkt, sein Leben zu ändern, ist immer jetzt.“ Besonders für einen Schatzmeister gibt es 
so etwas wie einen günstigen Zeitpunkt für einen Rücktritt auch gar nicht.

In  meiner  Austrittserklärung  habe  ich  meinem  Nachfolger  im  Amt  des  Schatzmeisters  eine 
ordnungsgemäße Übergabe einer gut geführten Kasse zugesichert. Zu diesem Nachfolger wurde am 
06.12.2010 Thomas  Krohn  bestimmt.  Am  05.02.2011  habe  ich  ihm  daher  die  Kasse  des 
Kreisverbandes  nach  einer  vorher  durchgeführten  Kassenprüfung  endgültig  übergeben. 
Rückblickend muss ich allerdings feststellen, dass ich die Kasse allenfalls durchschnittlich geführt 
habe. Zum Beispiel sind mir zwei Rechnungen und ein Kontoauszug abhanden gekommen, die ich 
deshalb ersatzweise durch Überweisungsbelege und online-Kontoauszüge belegen musste.

Auch haben wir als Kreisverband Chemnitz die Organisation des Bundesparteitags am 20. und 21. 
11. 2010 übernommen. Da ich am 05.11.2010 meine Doktorarbeit  verteidigt habe,  war ich sehr 
dankbar dafür, dass Christian Neubauer auch die Buchhalterische Absicherung dieser Veranstaltung 
übernommen  hat.  Leider  konnte  ich  damit  Thomas  Krohn  nichtmal  eine  ansatzweise 
ordnungsgemäße Buchführung  zu  dieser Veranstaltung anbieten.  Ich hoffe nur, dass Thomas und 
Christian diese Vorgänge inzwischen abschließen konnten.

Mein besonderer Dank gilt zuerst meinen beiden Kassenprüfern. Susanne Müller danke ich für die 
lange  und  konstruktive  Zusammenarbeit.  Peter  von  Wolffersdorf  danke  ich  für  seine 
außergewöhnliche Sachkompetenz.  Ich  hoffe,  dass  er  auch  den  neuen  Schatzmeister  genau  so 
unterstützen  wird  wie  mich.  Ich  danke  Thomas  Krohn  für  die  fachkundige  Anleitung  und  die 
unkomplizierte  Übernahme  der  Kasse.  Zuletzt  danke  ich  meinen  Vorstandskollegen  Christian 
Neubauer, Patric Lange, Meike Martin und Toni Rotter sowie allen Mitgliedern des Kreisverbandes 
Chemnitz für die Zusammenarbeit und den offenen Meinungsaustausch.

Ich wünsche der Piratenpartei auf ihrem weiteren Weg viel Glück und Erfolg.


